
全运村里
已是星光灿烂！

随着花样游泳、跳水等部分
项目正赛的陆续展开和开幕式的
紧张彩排，陕西也正式进入了“全
运时间”。

13个赛区、28万名志愿者、
51座竞赛场馆，7000余名工作人
员为 13000余名运动员、媒体记
者和技术官员提供保障服务的全
运村……这一切，将为第十四届
全运会，为世界展示西安经典。

对于古城儿女来说，在主会
场城市，在最高级别的国内体育
盛会上，可以距离偶像如此之近，
并亲身见证和参与这个伟大的时
刻，是多么难得的人生经历！

在东京奥运会上，奥运健儿
凭借自己超强的实力和多年的执
着坚守，拿到了梦寐以求的金牌，
但在强手如云的国内赛场，想在
第十四届全运会上夺取冠军，需
要展现得“更快、更高、更强”。
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○杨倩
2019年入选中国国家

射击队，并在同年举行的
第二届青年运动会射击比
赛中获得冠军，收获个人
运动生涯首个全国综合性
运动会冠军。2021 年 7 月
24 日，杨倩在东京奥运会
女子 10 米气步枪决赛中，
为中国代表团获得本届奥
运会的首枚金牌。

○谌龙
2021 年 9 月 2

日下午，羽毛球项
目参赛队陆续入
住全运村，刚刚在
东京奥运会上为
中国队获得男单
银牌的谌龙抵达
全运村，准备参加
从 9 月 5 日开始的
正式比赛。

○全红婵
2021 年 9 月 3 日中午，刚刚

在东京奥运会上一跳成名的全
红婵，随广东跳水队抵达十四运
会运动员村，准备参加 9 月 6 日
开始的跳水比赛。

○陈雨菲
夺得东京奥运

会羽毛球女单金牌
后，由于全运会开
赛在即，陈雨菲回
到杭州又开始了封
闭训练，没有与家
人团聚。9月2日下
午，陈雨菲与浙江
羽 毛 球 队 抵 达 西
安，开始准备又一
场大赛。

9月10日深夜，东京奥运会首枚金牌获得者、女子10米气
步枪运动员杨倩来了。至此，东京奥运会上一跳成名的全红
婵、东京奥运会羽毛球女单冠军陈雨菲、里约奥运会羽毛球男
单冠军（东京奥运会男单银牌）获得者谌龙先后入住全运村。

随后几天，包括国乒男团、女团、中国跳水和举重“梦之
队”在内的50名东京奥运冠军都将依次抵达西安，参加第十
四届全运会。

从 9月 15日至 9月 27日，13
天里，会有一批后起新秀从这里涌
现；13天里，将有一批名将在这里
登上新的竞技高峰；13天里，一颗
颗明星将在全运赛场上升起，并惊
艳闪耀中国体坛，继而向着下一届
奥运会的更高目标迈进。

全运精神燎原华夏大地，全运
圣火点燃多彩中国。全运赛场向
来是体育明星聚集的地方，每一位
体育明星的顽强拼搏、执着追梦，
如同燃烧的圣火，吸引和照亮了广
大体育爱好者的追梦之路。

“全民全运 同心同行”。这是
群众声音的最佳表达，也是民心所

向的最终集结，更是体育大国最美
的姿态。全民健身，全民健康。体
育已经与这座城市紧密相融，与这
座城市的生态和谐相融，与这座城
市的脉搏同频共振。

全运的西安，一定是微笑的西
安。全运的西安，会用最宽阔的胸
怀，会用最美丽的笑容，为你铺陈
最温暖有力的竞技征程。

赛场上的万丈豪情与飒爽英
姿，赛场上的畅快从容与镇定沉
稳，赛场上的奋发激烈与高光时
刻……第十四届全运会，就是这样
一个星光璀璨的舞台，让我们共享
全运的精彩！王军贤/文 陈冰/图

奥运精彩全运延续
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“真是太感谢你们了，如果没
有及时收到队服，我们的队员就
无法上场比赛了。”9月4日晚，天
津棒球队教练鲍文彬和队员陈嘉
绩将一封感谢信送到了全运村村
委会，递到全运村副村长苗吉的
手里，连声道谢。

西安全运村开村受到广泛关注，一时间，“全运村开村”成
为网络热词，而以十四运会、全运村为内容的短视频纷纷脱颖
而出，在社交媒体上引发了一场关注十四运会、关注西安全运
村的热潮。

温馨全运村

奥运冠军赞不绝口

随着十四运会开幕时间日益临近，众多奥运明星纷纷抵
达古城，感受到了十四运会浓厚、热烈的氛围和三秦儿女对体
育的热情。

这几天，“花游女王”、奥运会“四朝元老”黄雪辰以《西安
人的歌》作为背景音乐发布的短视频，迅速成为网络“爆款”。
这个以点赞西安全运村和场馆建设为主要内容的短视频作
品，短短3天就已收获超过5万的点赞量。

9月4日晚21时许，以《全运会伴手礼解密》为主题，黄雪
辰又在微博上发布了一条短视频。在视频中，她逐一展示收
到的全运会文创礼品，言语之间充满喜悦。

十四运会羽毛球比赛已在9月5日点燃战火。陈雨菲、谌
龙、郑思维等奥运明星在抵达西安后，也纷纷对全运村的环境
和服务大加赞赏。

9月4日，拥有超过226万粉丝的奥运冠军谌龙，在微博发
布了一条动态：“明天即将开始自己的第五届全运会征程，我
将与福建队员一起向最高的领奖台发起冲击！感谢组委会以
及全体工作人员、志愿者为我们提供美味可口的饭食，干净舒
适的住宿以及细致入微的保障，陕西全运会也因你们而精
彩！”

56.4亿次播放量

全红婵成“人气王”

9月 3日中午，集众多网友“万千宠爱于一身”，刚刚在东
京奥运会上一跳成名的全红婵，随广东跳水队正式入住西安
全运村。9月 4日下午，全红婵与陈艾森、谢思埸等队友一起
来到西安奥体中心游泳跳水馆进行了适应性训练，为参加 9
月6日开始的跳水比赛作准备。

在抖音平台，有关全红婵的视频有着高达 56.4亿次的播
放量。9月 4日，全红婵的首训视频在社交媒体上曝光，也印
证了她目前极为出色的状态。在这段视频中，10米跳台上挤
满了参加本届全运会的世界冠军，轮到全红婵试跳时，她自信
地站在跳台边缘，稍加调整就从容起跳，在空中完成了难度极
高的207C动作，落水时几乎是零水花。

有网友留言：红婵妹的确是了不起的国人骄傲！从她的
跳水姿态动作细节，能看到她是多么认真；全红婵刚在奥运会
闪耀夺冠，接着在全运会上再次夺冠才合乎逻辑！

“全运村”成热点

话题播放量超367万次

以十四运会、全运村为内容的众多短视频纷纷“脱颖而
出”，在社交媒体上引发了一场关注十四运会、关注西安全运
村的热潮。

据不完全统计，截至目前，在抖音平台上，有关“十四运”
话题视频播放量达 3.3亿次；“全运村”话题视频播放量超过
367万次。“全红婵抵达全运村”“十四运礼仪姐姐”“探秘十四
运全运村”三个话题综合排名前三位。

网友的留言如烟花一般绽放。“Action”留言，西安有着深
厚的文化底蕴，美食也是应有尽有。“蓝天白云”说：陕西人真
的是热情好客！“心婧如水”“冯先森”等网友留言盛赞，吃住行
条件比东京奥运会好多了！而网友“续写曾经”则发出了热情
的邀请：“千年古都，常来长安。汉风唐韵，人文西安。西安欢
迎你！”

官方平台上

网友的留言热情洋溢

而在第十四届全国运动会官方平台上，众多网友也纷纷
为全运村点赞打call。

网友“小将”留言，作为一名运动员，我第一次来西安，全
运会吃的、玩的、住的以及赛场的设置，给我的印象是真的好
啊；网友“水里探花”说，第一天到全运村，感觉很安静，很漂
亮，周边设施很齐全，比赛之余，也可以享受一些文化娱乐活

动；网友“比心”说，全运村的服务人员真热情，无微不至的关
怀，让我感觉到了回家的感觉；“大力水手”留言说，第一次来
西安比赛，初到全运村，就感受到了西安人民的热情和十三朝
古都深厚悠久的文化气息……

社交媒体平台上网友留言的字里行间，对十四届全国运
动会在陕西举办，对历届全运会以来规模最大、档次最高的西
安全运村给予了极高的评价。

全运村为打造全运嘉宾的“西安家园”，“办一届精彩圆满
的体育盛会”贡献着自己的力量。相信随着第十四届全国运
动会的开幕，全运村必将展现出更多的精彩！

王军贤/文

社交媒体掀起关注全运村热潮

一个月前，中国花样游泳队在奥
运会上争得了一枚宝贵的银牌；一个
月后，这些花游姑娘们又以联合队的
形式回国参加全运会，拿到冠军。

跟随国家队获得 2020东京奥运
会花样游泳银牌，如今在全运会上摘
得金牌，也为四川代表团打响开门红，
让花样游泳联合队成员感到非常开
心。在专访中她表示，和奥运会相比，
在全运会赛场感觉更加亲切，“毕竟是
在国内比赛。我觉得甚至比在东京奥
运会发挥得更好，自己更放松，配合也
更加熟练一点。”

肖雁宁表示，全运会后自己会先
回家一趟，然后继续备战未来的比
赛。而参加本次全运会，也是自己第
一次来西安。“我挺喜欢西安这座城
市，文化底蕴非常深厚。全运村的志
愿者非常热情，各种保障设施非常完
善，对我们非常用心。我觉得油泼面
特别好吃，还买了很多纪念品，准备带
回家。”
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事情还得从当日清晨说起……
“叮铃铃……”9 月 4 日清晨 7:

30，运动员村居民服务中心的一阵急
促的电话铃声打破了清晨的静谧。接
待员接起电话后，发现对方是天津棒
球队的教练员张健。“我们一名球员
把棒球服落在房间里了，比赛9:00开始，现在来不及回去
取了，能不能请你们派人送一趟……”

得知这一消息后，全运村居民服务中心联络官鲁爽立
即向住宿服务中心寻求帮助。随后，在住宿服务中心同志
苏鹏的统筹安排下，鲁爽顺利坐上了紧急调度的专车赶往
比赛场馆——西安体育学院鄠邑校区手球馆。

当车辆下了西安绕城高速后，时针已经指向8:50，看
到路上有点堵车，鲁爽急得像热锅上的蚂蚁。就在这时，
她看到了高速口的交警，便当机立断向交警求助。在交警
同志的帮助下，一路警笛长鸣，终于在8:59，比赛开场的
前一分钟，将球衣送到了在入口等待教练员手中。这时，
鲁爽才终于松了一口气……

24岁的鲁爽是一位在成都工作的陕西姑娘，此次被

安排支援保利酒店管理有限公司在全运会的服务项目。她
说：“非常骄傲能够参与全运会的服务保障工作，为运动
员提供帮助，我义不容辞，也将尽可能用自己微小的力量
为精彩圆满的全运会贡献力量。”

据悉，全运村居民服务中心是 24小时不间断为入住
人员提供服务的服务站，如鲁爽一样的接待员共有 9位，
在日常工作中，他们扮演着“管家”的角色，细致入微，为
入住的运动员提供全方位的暖心服务。

感谢信里写道：“感谢全运会运动员村住宿服务中心全
体工作人员。你们用实际行动展现了西安全运村的热情友
好，办好精彩文明运动会的精神风貌，为赛事顺利进行做
出了努力。也使得我们感受到来自全运村最诚挚的温
暖。” 高胜寒/文 康乔娜/图
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事情的原委要从几天前说起，广东蹦床
运动员黄烨熵在全运村入住期间，多次前往
运动员村非物质文化遗产展厅参观。“我一直
很向往西安，这座城市有非常厚重的历史文
化底蕴。这次虽然不能外出，但在非遗展厅
内，可以通过展品了解西安文化。”黄烨熵告
诉记者，广东人也很重视非物质文化遗产，

“这次广东队运动员的口罩上，都印有舞狮的
剪纸图案，舞狮和剪纸也是广东的非遗项
目。”在展厅参观时，黄烨熵指着非遗项目“梁
平安葫芦”说：“它的形状让我想起了西安的
不倒翁姐姐。我是她忠实的粉丝，她的不倒
翁表演和我们蹦床一样，都需要很强的核心
力量。”在得知展厅特聘专家、非遗宣传大使
王智此前因参与节目录制，认识不倒翁姐姐

冯佳晨后，她十分惊喜地录下了一段视频：
“你好，不倒翁姐姐，我是广东蹦床队运动员
黄烨熵，现在我正在全运村的非物质文化遗
产展示中心，很遗憾这次没能亲眼看到你的
表演，但是能通过王老师认识你，我真的好开
心。下次到西安，我一定要去大唐不夜城看
你的表演……”

在收到黄烨熵的隔空喊话后，冯佳晨也
第一时间拍摄了一段视频。在视频中，身着
中国古典服饰的冯佳晨热情地向参加全运会
的运动健儿们问好，并向他们发出邀请：“听
说你们在参观全运村的非遗展馆时，对西安

有了更深了解，希望西安这座城市的文化和
美食能给你们留下美好的回忆。也希望下次
有机会再来西安，你们能来大唐不夜城找我
玩。”随后，在王智的推荐下，黄烨熵和冯佳晨
互相添加了微信好友。

9月 8日，已经结束比赛回到广东的黄烨
熵高兴地发来信息说，自己和不倒翁姐姐聊
得很开心。黄烨熵说，不倒翁姐姐告诉她，现
在的西安是一座传统文化和现代时尚相结合
的城市。“希望以后有机会再去西安，好好体
验这座城市的文化魅力。”

蒋黛刘冰峰 文/图

广东蹦床妹妹全运村里隔空喊话

不倒翁姐姐：
“欢迎下次来西安找我玩！”

“全运村的生活非常丰富，这次‘全运之旅’给我们留下了非常好的体验，感谢所有工作人员的默默付出。”9月8
日，广东蹦床运动员黄烨熵通过手机发来一段视频，她表示，此次西安之行收获颇丰，不仅和队友们共同获得了蹦床
项目女子团体季军的好成绩，还和自己喜欢的不倒翁姐姐成为了朋友。“我们聊得很开心，希望下次来西安，能有机
会去大唐不夜城看她的表演。”

“环境优美的全运村，抵离中心工作人员
的细心接待，干净明亮的住房，营养丰富的美
食，为我们安心参赛提供了全面舒适的保障
……”

“你们用极强的专业素养、热心的赛事服
务、优质的后勤保障，让我们感受到宾至如归
的温暖和安心；整个参赛流程安排合理、赛事
组织恰当有序、疫情防控精准严格……不仅
彰显了陕西人民的开明热情，更突出了陕西
体育赛事的组织水准。”

“古都西安伸出热情的双手，用真诚的情
怀搭建起了一个充满友情，和谐、周到的全运
村。在这里让我们感受到了家的温暖。”

“全运村村委会在疫情防控、住宿、餐饮、
安保、交通、训练、休闲等方面，工作严谨细
致、精益求精，提供了一流的服务，使我们能
专心投入比赛，无后顾之忧。”

随着十四运会各项赛事的推进，越来越
多的运动员、媒体记者和技术官员入住全
运村。在这里获得了宾至如归的贴心服
务。近日，不少运动队离开全运村后，都
向村委会发来了热情洋溢的感谢信，用这
样的形式点赞全运村村委会的周到服务和
贴心照顾。

“8月 31日是队员李默的生日，村委会精
心准备了生日蛋糕，志愿者之家还贴心准备
了生日礼物，在欢快的生日歌中，李默度过了
一个开心难忘的生日。”在北京花样游泳队发
来的感谢信中，还特别提及全运村村委会为
该队队员李默所准备的生日祝福。纸短情
长，一封封感谢信里真挚暖心的言辞，也将成
为全运村全体工作人员继续全心全意为村民
服务的强大动力。

蒋黛 /文 陈冰 /图

纸短情长！
多封暖心感谢信点赞全运村

2021年 9月 3日上午，运动员村的游
戏室，澳门花样游泳队的梁乐瑶和两个队
友，一人站在一台抓娃娃机前，紧盯着机
械抓手将“猎物”抓起，又看着它跌落到原
地，发出惋惜的声音。

据了解，十四运会的花样游泳比赛已
经结束，澳门花样游泳队也在 3日下午离
开西安返回澳门。谈及此次全运会之行，
梁乐瑶（右）说虽然因为疫情在全运村封
闭生活，但村里的人都很好，吃的也很
好，特别对陕西美食赞不绝口，还有很多
好玩的东西。“之前来过一次西安，我期待
有机会的话，还要再来。” 陈冰 文/图

澳门花游队员梁乐瑶：

全运村很好玩

全运村的居民在村里生活的时间不
同，长的有十几天，短的只有三四天。有
限的时间里，很多村民闲暇时会选择在商
业街走走逛逛，购物、游乐、健身，享受
难得的慢时光。

全运村运动员村志愿服务中心内为村
民准备了自拍墙，还有剪纸、拓片、书
法、油画体验区，以及五子棋、桌上足球
等，可供村民平时休闲娱乐。在该中心内
有一位“常客”，从进村开始，几乎天天光
顾。她就是广东花样游泳队工作人员魏东
妮。而她之所以在这里流连忘返，主要是
出于对瓦当拓片和油画的浓厚兴趣。

“我喜欢这里的氛围，还有很多项目可
以体验。没有工作或比赛时，就爱来看
看。”魏东妮说，自己对一个“汉并天下”
瓦当的兴趣尤其浓厚。在志愿者的引导
下，她按照步骤，认真地完成了瓦当拓片
的体验。“这枚瓦当有气势，又有美好寓
意，拓好后要带回家收藏起来。”除了瓦当
拓片，魏东妮也喜欢上了油画，“画好一幅
画需要注意力专注，我很喜欢专注做好一
件事的感觉，在全运村里让我找到了这种
感觉。”

陈冰 文/图

花游工作人员成志愿服务
中心“常客”

留恋村内“慢时光”

广东蹦床运动员黄烨熵参观全运村非遗展厅

西安不倒翁姐姐冯佳晨（资料图片）

江苏女子手球队给全运村送来
的感谢信

澳门花游队员梁乐瑶（右）在全运村

广东花样游泳队工作人员魏东妮在
全运村志愿服务中心体验瓦当拓片
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■9月1日

安保服务中心 贾琳 王荟
医疗卫生服务中心 何党贵
物业维保中心 赵国刚
志愿者服务中心 黄 一 廖欣雨
住宿服务中心 赵亚宁

■9月2日

组织与人事管理中心 王钰
组委会驻村工作组服务中心 张冲
交通服务中心 李震
村委会办公室 何斐
宣传文化中心 王智
餐饮服务中心 王玲
入住人员抵离管理中心 王凯

■9月3日

交通服务中心 荆加强
物业与维保服务中心

余华庚魏倩 赵晨 任磊
食品安全监督管理中心 屈乐圣
餐饮服务中心 汪岱

医疗卫生服务中心 支少敏
全运村工作人员居住区管理办公室 何芳
商业服务中心 张奇韬

■9月4日

西安市公安局鄠邑分局交警大队 李鑫
住宿服务中心 鲁爽
入住人员抵离管理中心 袁方
村委会办公室 朱静
组委会驻村工作组服务中心 许灵芝
交通服务中心 慈明月

■9月5日

全运村工作人员居住区管理办公室 刘晓荣
安保服务中心 杨晓文
组委会驻村工作组服务中心 张敏涛
食品安全监督管理中心 杨磊
商业服务中心 王冰
志愿者服务中心 钱粱栋
宣传文化中心 陈冰

■9月6日

交通服务中心 王晨

组委会驻村工作组服务中心
南海涛 高子默

组织与人事管理中心 秦涓蓉
医疗卫生服务中心 马磊
餐饮服务中心 叶艳霞

■9月7日

村委会办公室 肖亚辉
物业与维保服务中心 李鹏
志愿者服务中心 冯旭初
住宿服务中心 张宇
商业服务中心 曹琦
安保服务中心 张浩

■9月8日

全运村工作人员居住区管理办公室 候艳
物业与维保服务中心 刘小鹏
入住人员抵离管理中心 陈冠宇
宣传文化中心 张旭
食品安全监督管理中心 何尧

■9月9日

物业维保服务中心 苗壮 艾浩 陈旭

村委会办公室 马耀栋
运动员村住宿服务中心 苏鹏
安保服务中心 刘好杰
交通服务中心 邹鹏
组委会驻村工作组服务中心 张若谷 贾强斌

■9月10日

餐饮服务中心 牛德飞 贾丽艳 韩云梅
天佑封闭隔离区 韩涛
商业服务中心 张磊
志愿者服务中心 邹正源
医疗卫生服务中心 薛威
餐饮服务中心 关昊楠

■9月11日

全运村工作人员居住区管理办公室 杨卓越
安保服务中心 张磊
组委会驻村工作组服务中心 孙冰
组织与人事管理中心 薛琨
入住人员抵离管理中心 王文龙
未央区市场监管局 闫毅
安保服务中心 岳雷雷
食品安全监督管理中心 孟祎祎

全运村里，各个岗位上的工作人员尽职尽责，为来自全国的运动员、教练员、技术官员和媒体记者提供了全面舒

适的服务保障。为表彰全运村工作人员全力拼搏的敬业精神和热情细致的服务理念，激励工作人员提高服务意识、提

升工作态度，结合全运村村委会村规民约和全运村工作人员行为规范，在二办十三中心及地方各服务团队开展“今日

之星”评选表彰活动。以下为9月1日至9月11日的“今日之星”获奖名单。

榜 样 9月1日至9月11日今日之星

近日，滑板项目技术
官员张挺宇入住全运村
后，联通手机卡突然损
坏，造成手机无法正常使
用。在村委会各部门的多
方协调下，工作人员对接
中国联通西安分公司，通
过远程认证的形式，顺利
为张挺宇补办了电话卡。

据了解，目前全运村
内有电信、移动营业厅，
尚无联通营业厅，加之全
运村实行封闭管理，手机
的作用尤为重要，无论是
出入村、核酸检测，还是
扫码购物，都离不开手
机，身在异乡的张挺宇焦
急万分，将这一情况反映
给滑板联络员汪娇。当天
下午，汪娇就积极联系全
运村住宿服务中心、物业
维保服务中心，询问如何
协调办理手机新卡。

经过多方协调，物业维保服务中心通
讯网络主管李楠根据自己从事工信工作的
经验，联系到中国联通西安分公司。

按照工信部“断卡行动”要求，办理
新卡必须实行“二次实人认证”。针对全
运村封闭管理的特殊情况，李楠与联通公
司客户经理刘琪多次协调，打破常规优先
审批，通过远程认证的形式，于9月10日
将张挺宇的手机新卡补办出来。随后，在
与安保中心、医疗服务中心对接后，按照
全运村安保及防疫要求，联通公司工作人
员将手机卡放进快递文件袋，通过安检并
完成消杀后顺利进入全运村。当日，张挺
宇正在阎良区户外运动滑板赛场执裁，晚
上 23时回到住处。李楠和住宿服务中心
工作人员张章提前在技术官员村等候，终
于在当晚将手机新卡交到张挺宇手中，并
当场确认可以正常使用。

张挺宇十分激动地表示：“太感谢
了！没有手机真是寸步难行，你们帮我解
决了大问题，全运村真是太温暖了！”

陈冰/文物业维保中心供图
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当日中午的庆祝仪式虽然简短，却
意义非凡。工作人员们准备了鲜花、蛋
糕和纪念礼品，在用餐前以惊喜派对的
形式，向刘教授送上祝福。为了感谢刘
教授在全运村各项工作中的付出，大家
还准备了一本十分暖心的留言簿，写满
了工作人员们对刘教授的祝福。

“尊敬的老体育人，专业的好教
授，敬业的优秀党员，可爱的倔老头。

感谢您为全运村所付出的汗水和辛劳！
感恩您倾尽全力的指导与帮助！感动您
对体育事业的真心热爱和对工作的精益
求精！祝您身体健康，事事顺遂！”

“在您身上我受益匪浅，有一丝不
苟的严谨，也有雷厉风行的果敢。您既
严肃认真，又乐观幽默，对我们更是谆
谆教导，关爱有加。遇见您，是人生中
一笔珍贵的财富。”

满满的手写留言，饱含了大家对刘
教授的尊敬和爱戴。“当了这么多年教
师，这是我过的最隆重最难忘的一次教
师节。”刘清早教授说:“感谢十四运会
让我们在这里相遇。我也会继续和大家
一起做好全运村的各项工作，用一场精
彩圆满的十四运会，给全国人民留下难
忘的回忆。”

蒋黛 /文 陈冰 /图
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“在这个特殊的日子里，全运村全体工作人员祝您节日快乐！”9月10日是教

师节。中午，在全运村运动员村工作餐厅，一个小小的惊喜派对正在进行，工作

人员们用鲜花和掌声，为全运村的“总教头”——上海体育学院教授、全运村首席

专家刘清早教授送上节日的祝福。

全运村工作人员用鲜花和掌声，为刘清早教授送上教师节的祝福


